

Wir sind die BUNTSTIFTE!

Der Verein „BUNTSTIFTE Würzburg e.V.“ setzt sich ein für die Förderung von Toleranz, Respekt und die Werte der Demokratie - Eckpfeiler unserer Gesellschaft durch Projekte mit Kindern und Jugendlichen. Offenheit für andere Kulturen sind die Werte, für die die BUNTSTIFTE stehen. Kinder verschiedenster Herkunft und Nationalitäten vermitteln dies durch ihr Tun und Handeln in Form von Projekten an unsere Gesellschaft weiter. Eigeninitiative bei durchzuführenden Projekten, ebenso wie Kooperation bei bestehenden Projektangeboten und Projekt-Partnern sind möglich. Der Verein „BUNTSTIFTE Würzburg e.V.“ verfolgt ausschließlich und unmittelbar gemeinnützige Zwecke. Es ist eine gemischte Gruppe aus Kindern, denen ein respektvoller und toleranter Umgang in der Gesellschaft wichtig ist. Bei einem gemeinsamen Abendessen bei SELGROS CASH & Carry in Würzburg wurde den Unterstützern und Sponsoren des Vereins gedankt.

Anzeige



Marktleiter Sascha Merker ist begeistert von den Projekten der BUNTSTIFTE und lud alle Organisatoren und Sponsoren, sowie Unterstützer und Presse ein.

www.buntstiftewuerzburg.de
Kontakt: Jürgen Wohlfart
Tel. 0160 90211539

Das Motto ist klar: Keiner soll ausgeschlossen werden. Den demokratischen Werten wie Respekt und Toleranz versuchen sich die Kinder und der Verein stets bewusst zu werden und dies auch für andere Kinder in den Gruppenstunden erlebbar zu machen und gemeinsam umzusetzen.

Der Wunsch und das Ziel: Die Welt soll in der Zukunft nicht nur schwarz und weiß sein – sondern **bunt!**
Der 1. Vorstand Jürgen Wohlfart ist sehr stolz auf sein Team um Melanie Schmucker (Vorstand Projektgruppe und Gruppenstunden) mit ihren Kolleginnen Florentine Klöpfer, Josefine Berger und Heike Bader, sowie Ingo Hufnagel und Wolfgang Kuhl.
Das anstehende Projekt der BUNTSTIFTE-Kids sind Besuche in drei Seniorenheimen. Die Kinder überraschen die Bewohner mit Weihnachtssternen, an denen Buntstift-Fähnchen befestigt sind, um ihnen eine Freude zu machen.

Bisherige Projekte:

Das Herbstprojekt stand unter dem Motto: „Für die Natur da sein“

Die Buntstifte-Kids erkundeten den Wald: Sie sammelten Früchte und lösten Naturrätsel, die sie dann gemeinsam zu einem vergrabenen Schatz führten.

„Füreinander da sein“ Erlebnistag bei der Wasserwacht

Einen spannenden und lehrreichen Nachmittag erlebten die Buntstifte-Kids bei der Wasserwacht. Neben dem Knotenknüpfen und Kennenlernen der unterschiedlichsten Rettungstechniken konnten die Kinder ihre bereits im Osterprojekt erworbenen Kenntnisse in „Erste Hilfe“ auffrischen.

Wöchentliche Gruppenstunden

Jeden Mittwoch treffen wir uns zur Gruppenstunde, im Sommer natürlich u.a. im Buntstift-Garten und haben jede Menge Spaß.

Die Buntstifte werden ein eigener Verein

Nach der Loslösung im Dezember 2021 vom Verein der „Carneval-Freunde Zellerau“ wurden die „BUNTSTIFTE“ ein eigenständiger Verein.